

NEWSFLASH

Rückblick:

Das flash hat den Mädchen* und jungen Frauen* zu **Halloween** einen gruseligen Discoabend geboten. Die Besucher_innen haben die Party partizipativ geplant. Es gab die Möglichkeit sich schauerhaft zu schminken, gemeinsam die gruseligen Leckereien zu essen und dabei zu tanzen und zu feiern.



Die Workshopreihe zur **Selbstbehauptung** wurde nach insgesamt neun Einheiten beendet. Die zehnte Einheit musste wegen des Lockdowns abgesagt werden. Dennoch konnte der Abschluss des Projekts mit gemeinsamen Pizza essen im flash gefeiert.

flash Mädchen*café

Zieglergasse 34/3, 1070 Wien
0676 897 060 308
flash@jugendzentren.at

Ausblick:

Aufgrund des Lockdowns ist das Flash-Team derzeit vermehrt im öffentlichen Raum und online anzutreffen. Voller Vorfreude sammeln wir schon Ideen für das kommende Jahr. Ein besonderes Highlight werden die Ausflüge und ein Workshop zum Thema "Identitäten" sein.

Schließzeiten:

Das Flash hat am 18.12.2021 den letzten Öffnungstag. Das Flash-Team verabschiedet sich von 22.12.2021 bis 08.01.2022 in den Winterurlaub!



MITTWOCH

15:30 - 18:00

Kids Betrieb
8 - 9 Jahre

15:30 - 20:00

mixed
10 - 21 Jahre

FREITAG

15:30 - 21:00

mixed
10 - 21 Jahre

DONNERSTAG

15:30 - 20:00

mixed
10 - 21 Jahre

SAMSTAG

14:30 - 16:30

Flash mobil

17:00 - 21:00

mixed
10 - 21 Jahre

Folge uns:



Instagram:
#flashmaedchen



www.facebook.com/
flash.maedchencafe



TIKTOK: flashmaedchen

Unsere Homepage:

www.jugendzentren.at/flash



Wir haben auch im Lockdown für Lernhilfe, Beratungen oder Informationsgespräche geöffnet.

*Bitte melde dich an, bevor du kommst.
Es gilt die 2G - Regel!*



Im November hat die ehemalige Leiterin des flashs Magdalena Mangl offiziell ihre Schlüssel an die neue Leiterin Anna-Carina Pfleger übergeben. Anna-Carina ist seit 2016 im VJZ und gespannt auf ihre neue Aufgabe. "Ich freue mich darauf die Mädchen*, jungen Frauen* und den 7. Bezirk kennenzulernen!", sagt Anna-Carina. Magdalena Mangel wechselte in die Pädagogische Bereichsleitung des VJZ.



Bildung
und Jugend

WIR VERWENDEN DIE SCHREIBWEISE MÄDCHEN, UM DIE AUFMERKSAMKEIT AUF DIE VIELFALT WEIBLICHER LEBENSENTWÜRFE UND LEBENSITUATIONEN ZU LENKEN.